

Wir seh'n uns!



Fahrsicherheitstraining Schleiz am 15. Juli 2007

Kein Geringerer als der DTM-Haudegen, Porsche Le Mans Sieger und Nordschleifen-spezialist Uwe Alzen wird unsere erfahrenen Sportfahrer auf Deutschlands einziger Naturrennstrecke in Schleiz als Instrukteur begleiten. Den 2. Sieger des Porsche Michelin Super-Cups im letzten Jahr konnten wir dank unserer Clubmitglieder, des Porsche Teams SPS und des PZ Heilbronn gewinnen. Zusätzlich steht jedem Teilnehmer – ob Rundstreckennewbie oder bereits Experte – ein Team von Porsche erfahrenen Instrukteuren zur Seite. Nach dem großen Erfolg des Porsche Club Ladies Training auf der Rennstrecke Anneau du Rhin im Elsass bieten wir für unsere Porsche fahrenden Damen wieder ein spezielles Training an.

Dabei möchten wir besonders diejenigen Damen ansprechen, die noch wenig oder noch gar keine Erfahrung auf Rundkursen besitzen. Bei diesem Training sind keine männlichen Beifahrer erlaubt, somit wird auf »gut gemeinte« Ratschläge verzichtet werden müssen ...

Das Schleizer Dreieck ist durch den Bau einer Querspange auf 3,8 Kilometer verkürzt worden und erfüllt jetzt auch

internationale Standards bei den Sicherheitsauflagen. Dabei müssen aber immer noch für jede Veranstaltung Teile des öffentlichen Straßenverkehrs aufwendig gesperrt werden. Bei einem Höhenunterschied von 44 Metern, 14 Kurven und einer durchschnittlichen Streckenbreite von zehn Metern ist diese letzte Naturrennstrecke Deutschlands für jeden Fahrer eine Herausforderung und damit das ideale Revier, um sich mit seinem Porsche auch in Grenzsituationen noch besser vertraut zu machen. Diese dabei erworbene Erfahrung trägt dazu bei, Gefahrensituationen im alltäglichen Straßenverkehr routiniert begegnen zu können. Zur Einstimmung treffen wir uns am Vorabend beim Gourmet-Büfett in einem der neuesten und schönsten 4-Sterne-Hotels in Thüringen. ▼



Wir freuen uns auf Sie!

Anmeldeformulare finden Sie unter:
www.porsche-club-heilbronn-hohenlohe.de
oder unter:

www.porsche-club-deutschland.de/Fahrsicherheitstraining
Heinz Jochen Batzler, Sportleiter, PC Heilbronn-Hohenlohe